



みんなのさとたより



3月3日 ひなまつり



《3/3 昼食メニュー》

- ひし形寿司
- レンコンと豚肉の炒り煮
- 茶碗蒸し
- フルーツ



お寿司はべろりと食べられる方もたくさんいらっしゃいました。

ソフト食はこのような感じですよ。お粥もご飯がピンク色で春らしいお食事でした。



おやつは甘酒ゼリーでした。甘酒の香りが良かったです♪



ユニットのようす

ご家族から生まれたばかりのひ孫さんのアルバムが届き、嬉しそうに眺めていらっしゃいました。



お誕生日にご本人様のご希望でお昼にお寿司を食べました。



ユニットフロアの掲示板は、各ユニットごとに季節に合わせたものを掲示しています。今月はおひなさまのタペストリーです。周りの桜やチューリップは入居者様と一緒に作りました。



3月に入り少しずつ暖かい日が増えてきましたが、寒暖差もあり体調を崩しやすくなります。皆様ご自愛ください。新型コロナの感染者は減ってきているものの今年はインフルエンザが流行しています。マスク着用の緩和や5月には新型コロナの5類への移行のニュースもありますが、みんなのさとでは職員はマスクの着用を継続し、面会に関しては従来通りの方法を取らせていただきたいと思います。ご家族の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

